
 
 

 

REQUERIMENTO Nº 0025-2025 
 
 
Processo nº 0133-2025 

EMENTA: Solicita informações sobre a 
ciclovia localizada na Avenida Nossa 
Senhora de Fátima, que liga o bairro Santa 
Rita ao Residencial Santa Mônica. 

 

EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE, 
 

Ciclovias representam fluidez do trânsito, já que, com mais pessoas 

optando por andar de bicicleta no dia a dia, automaticamente menos carros circulam pelas vias, 

o que deixa o tráfego mais fluído. As ciclovias são cada vez mais utilizadas pelos ciclistas: 

desde os que estão passeando até aqueles que utilizam a bicicleta como transporte alternativo.  

A ciclovia localizada na Avenida Nossa Senhora de Fátima, que liga 

o bairro Santa Rita ao Residencial Santa Mônica, teve parte de seu trecho realizado com verba 

do Governo Estadual, o qual foi mal executado e carece de reparos.  

Além disso, é sabido que a empresa concessionária MRS Logística 

S/A providenciou a tubulação para obra a ser realizada próxima à ferrovia no bairro Santa Rita 

e que a parte final do trecho da ciclovia, próximo ao Residencial Santa Mônica, deverá ser 

realizada com verba do Governo Federal.  

Considerando que a Avenida Nossa Senhora de Fátima é muito 

utilizada pela população que vive na região para ir até o Centro da Cidade, trabalhar em 

empresas do entorno, e circular pelo comércio, muitas vezes de bicicletas, sendo a via de 

grande circulação desses ciclistas. 

REQUEREMOS, nos termos regimentais, ouvido o Plenário, seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor ANTONIO GILBERTO FILLIPPO FERNANDES 

JUNIOR, Prefeito do Município da Estância Turística de Guaratinguetá, que providencie o 

envio, a esta Casa, informações sobre a ciclovia localizada na Avenida Nossa Senhora de 

Fátima, que liga o bairro Santa Rita ao Residencial Santa Mônica. 

Termos que questionamos: 

1- Quais os planos da Administração Municipal para ciclovia 

localizada na Avenida Nossa Senhora de Fátima? 

2- Com relação ao trecho realizado com verba estadual e precisa de 

reparos, será acionado a garantia da obra para que seja refeito o serviço?  

3- Quais os prazos para execução dos serviços na referida ciclovia? 

 

Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, fevereiro de 2025. 

 

 

PEDRO SANINNI 

Vereador 
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